

## **DGF : Manuel Valls premier ministre hors sol**

Écrit par François Cocq, Président de La Gauche par l'Exemple  
Mardi, 03 Novembre 2015 09:00 - Mis à jour Vendredi, 18 Décembre 2015 16:20

---

Manuel Valls est hors sol. Il n'est plus un élu pour supporter sur le terrain ses tripatouillages institutionnels et sa saignée des collectivités locales.

Le Premier Ministre vient ainsi d'être contraint d'annoncer le report à 2017 de la réforme de la dotation globale de fonctionnement (DGF).

C'est un moindre mal tant celle-ci était injuste et mal ficelée.

Mais ce recul ne doit pas masquer que la DGF continue à passer de 36,6 à 32,93 Mds d'euros dans le projet de loi de finances pour 2016, soit une baisse de 10 % !

Les parlementaires qui examinent actuellement le texte ont désormais la responsabilité de revenir sur ces coupes claires sauf à légiférer contre le pays.